



Selamat! Program Studi Sarjana Gizi UPNVJ Raih Akreditasi UNGGUL

Friday, 15 November 2024 19:15 WIB



HumasUPNVJ - Program Studi Sarjana Gizi Fakultas Ilmu Kesehatan (Fikes) Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) berhasil meraih Akreditasi Unggul dari Lembaga Akreditasi Mandiri Perguruan Tinggi Kesehatan (LAM-PTKes). Pencapaian ini merupakan prestasi gemilang bagi UPNVJ dan bukti komitmen program studi dalam meningkatkan kualitas pendidikan, khususnya di bidang gizi.



Akreditasi Unggul ini diberikan setelah melalui serangkaian proses evaluasi ketat, yang melibatkan penilaian terhadap berbagai aspek, mulai dari kurikulum, fasilitas, hingga kualitas dosen dan tenaga kependidikan. Hasilnya, Program Studi Gizi Fikes UPNVJ dinilai telah memenuhi standar pendidikan tinggi yang sangat baik dan mampu memberikan kontribusi signifikan dalam pengembangan ilmu gizi di Indonesia.

Dengan raihan akreditasi unggul, Program Studi Gizi Fikes UPNVJ diharapkan semakin mampu mencetak lulusan yang kompeten dan siap menghadapi tantangan di bidang gizi dan kesehatan. Akreditasi ini juga akan membuka peluang lebih besar bagi mahasiswa dan lulusan untuk mendapatkan pekerjaan di instansi kesehatan, baik pemerintah maupun swasta, serta meningkatkan daya saing global.

Ke depan, Program Studi Gizi Fikes UPNVJ berharap untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat, serta terus berinovasi untuk menghadapi tantangan di bidang gizi dan kesehatan. Program studi ini juga akan terus bekerja sama dengan berbagai institusi kesehatan dan pihak terkait guna memperkaya pengalaman belajar bagi mahasiswa dan memperluas jaringan kerja bagi lulusan.

Akreditasi Unggul tentu menjadi bukti nyata bahwa program studi Gizi UPNVJ telah memenuhi standar tinggi dalam hal kurikulum, fasilitas, pengajaran, dan penelitian. Ini juga menunjukkan bahwa lulusan dari program studi ini akan dipandang lebih kompeten dan memiliki daya saing yang lebih tinggi di dunia kerja, terutama di sektor kesehatan dan gizi masyarakat.

Export tanggal : Saturday, 16 November 2024 Pukul 00:12:18 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/berita/2024/11/selamat-program-studi-sarjana-gizi-upnvj-raih-akreditasi-unggul.html>]